

Edition Weiß. Das Weinheim reloaded

Keiner mag Wiederholungen. Es ist langweilig, denselben Film, dieselbe Serie wieder und wieder im Fernsehprogramm zu finden. Weinliebhaber hingegen sind Wiederholungstäter. Haben sie eine Lieblingsweibar gefunden, kommen sie immer wieder in Das Weinheim und ordern immer wieder ihren Lieblingswein.



Andy und Helmut wissen das (natürlich!) und haben zu einer Wiederholung eingeladen. Sie haben denselben Freundeskreis zusammengerufen, der schon im Jahr 2018 an einem schönen Juniabend zusammensaß, sich damals durch acht Weißweine probiert hat und so die „Edition Weiß. Das Weinheim“ fand.

2023 IST ES ZEIT FÜR EINEN FRISCHEN WEIN!

Die Aufgabe: Liebe Freunde, stellt eine Cuvée her, die unsere neue Edition Weiß werden soll.



Johannes B. ist angereist, im Gepäck fünf großartige Weine. Grauburgunder, Kerner, Rivaner, Sauvignon Blanc und Riesling sind die Grundweine für die neue Cuvée. An drei Tischen wird nun gemischt, probiert, verworfen, diskutiert und neu gemischt. Johannes und sein Sommelier Philipp probieren mit, geben Tipps, erklären Mischverhältnisse und sind erstaunt, wie weit die Cuvéés auseinander liegen. Von ganz trocken mit viel Riesling bis zu fruchtig blumig durch Sauvignon Blanc ist alles dabei.

DIE WEINHEIM – EDITION WEISS BATTLE!

Am Ende treten vier Cuvéés – Norman hat seine eigene Cuvée aus Sicht des Küchenchefs entwickelt – gegeneinander an. Wieder wird diskutiert, verkostet, freundlich gestritten, Ergebnisse verworfen und letztendlich die wichtigste Frage des Abends gestellt: welche Cuvée würden die Gästen Des Weinheims immer wieder bestellen?



Diese Frage im Hinterkopf probierten wir die Cuvéés vom Platz 1 und Platz 2 nochmal.

DAS ERGEBNIS?



Das trinkt ihr jetzt, liebe Weinheim Gäste. Ihr habt eine Cuvée im Glas, die aus Baden-Württemberg kommt, einen wundervollen Duft nach Birne, Honig, Quitte und reife Früchte hat, ein wenig Säure mitbringt und vor allem eines ist: wiederholungswürdig!

Zum Wohl – auf Euch!